

Kastelruth, den 21.12.2023

An die Eltern und Erziehungsberechtigten
der Schüler*innen des
Schulsprengels Schlern

An die Lehrpersonen und die Mitarbeiter*innen
des Schulsprengels Schlern

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte, sehr geehrte Lehrpersonen und Mitarbeiter*innen,

nach vier Monaten vollem Einsatz der Schüler*innen, Lehrpersonen und aller Mitarbeiter*innen am Sprengel gehen wir nun in die wohlverdienten Weihnachtsferien. Hier nun ein paar Informationen zu den letzten Wochen.

Am 13. November fand nach langer Pause wieder eine **Oberschulmesse** an unserer Schule statt. 24 Schulen aus ganz Südtirol haben sich vorgestellt und ließen die 2. und 3. Klässler unserer Mittelschule und der Mittelschule Blumau in die verschiedenen Schulwelten hineinschnuppern. Wir verbuchten den Nachmittag genauso wie die angereisten Schulen dank der großen Besucherzahlen als großen Erfolg.



Im Dezember haben alle **5. Klassen** aller Grundschulstellen die **Mittelschule** besucht und sich dort mit den 1. Klassen ausgetauscht. Die Grundschüler*innen hatten viele Fragen und die Mittelschüler*innen haben ihnen diese geduldig und kreativ beantwortet. Die Neugierde auf die neue Schule ist groß!

Im neuen Kalenderjahr werden einige Schulstellen unseres Sprengels mit **Digitalen Tafeln** zu arbeiten beginnen, andere hingegen haben die **PC-Räume mit neuen Computern** ausgestattet oder **Tablets** angekauft. Die Gemeinden haben uns großzügige Unterstützung bei der flexiblen Montage der Tafeln zugesagt und die **Mittelschule mit WLAN** ausgestattet. An dieser Stelle nochmals ein großes Dankeschön dafür!

Ende Januar wird unsere **neue Homepage** online gehen: Sie werden dort wie gewohnt alle News, Veranstaltungen, Projekte und einen klar definierten Bereich für die Eltern und Erziehungsberechtigten finden. Im Sinne einer Vereinheitlichung werden die Homepages der verschiedenen Schulen Südtirols sich ähnlicher und v.a. übersichtlicher werden, so dass Sie sich dann noch besser auf unserer Internetseite zurückfinden werden.

In den letzten Tagen fanden an allen Schulstellen wieder **Weihnachtsfeiern** statt. Alle Schulstellen haben diese auch in kleinerem Rahmen in der Klasse selbst gefeiert.



Die Grundschule **Völs** hat am 20.12. auf dem Schulhof ein **Adventssingen der 1. Klassen** veranstaltet, bei dem Lieder gesungen und weihnachtliche Texte vorgetragen wurden.



In **St. Oswald** fand am Mittwoch die „Doaswolder Sternstundenzeit“ statt, bei der die ganze Dorfgemeinschaft zusammen mit vielen Paten und ehemaligen Schüler*innen feierte. Unter dem Motto „A Packtl Zeit“ sagen die Kinder Lieder über Träume und Sterne.

In der **Mittelschule** verzaubern uns die Schüler*innen morgen bei der gemeinsamen Weihnachtsfeier mit Glockenspielklängen zum Kanon von Johann Pachelbel.



Wir haben das Glück, hier in Europa in vergleichsweise sicheren und stabilen Verhältnissen zu leben. Unsere Kinder können in Frieden aufwachsen und Bildung genießen, während anderswo Familien mit den Herausforderungen von Konflikten konfrontiert sind, die das tägliche Leben prägen. Ich wünsche uns daher, dass wir diese Dankbarkeit mit in die besinnlichen Festtage nehmen - immer in der Hoffnung, dass auch in den Regionen im Konflikt bald Frieden einkehren möge.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen und Ihren Familien frohe und besinnliche Festtage.

Mit freundlichen Grüßen

Sonja Di Luca
Schulführungskraft des SSP Schlern

